



# Ensemble

L'humain au cœur de l'alliance CSD-CSN

INFONÉGO N°4

16 FÉVRIER 2024



Solidaire  
depuis 1921

## La négociation se poursuit!

Les comités de négociations de l'Alliance CSD-CSN et du ministère de la Santé et des Services sociaux (MSSS) se sont réunis les 31 janvier et 7 février dernier pour poursuivre la négociation. Actuellement, les comités négocient sur les dispositions générales de l'entente et les conditions de prestation de service.

Au nombre de nos revendications présentement abordées, notons le droit d'être représenté lors des rencontres avec les établissements afin d'améliorer la protection des droits des ressources lorsqu'elles font l'objet d'une enquête de l'établissement.

Nous revendiquons également davantage d'uniformité dans la procédure d'enquête administrative à laquelle les ressources peuvent être assujetties, de même que la mise en place d'un mécanisme de gradation et de suivi plus humain des écarts qualité qui sont reprochés aux ressources relativement à d'éventuels manquements ou reproches.

Parmi les sujets récemment abordés, il a aussi été question de la procédure de déplacement des usagers. Comme vous le savez, les ressources ont présentement très peu de marge de manœuvre pour refuser un usager ou pour demander un déplacement. Pour l'Alliance c'est clair, ce pairage unilatéral n'a pas sa place et ne sert personne.

Soyez assurés que les représentants de la CSD et de la CSN ne prendront pas de raccourcis pour aller chercher la meilleure entente collective possible pour les familles d'accueil et les ressources de type familial.

D'autres rencontres de négociation sont prévues dans quelques semaines, nous vous tiendrons au courant des développements.

### Votre comité de négociation

